

Alors, celle-là, va falloir qu'on s'la refasse !...

Ce dimanche de début d'automne, il n'est pas encore sept heures alors qu'un rassemblement d'une quinzaine d'adhérents plus motivés que jamais par la belle journée qui s'annonce se forme rapidement autour de JP, l'animateur du jour qui a choisi d'emmener le club sur des pentes arides dans Belledonne, plus précisément sur le massif d'Alleverd. Le Pic de l'Agnelin, du haut de ses 2740 mètres, attend le groupe qui vient de poser les voitures au bord de la route menant au col du Glandon à proximité du lac de Grand'Maison.

Un "gros mille mètres" de dénivelé pour atteindre le sommet ! Depuis le départ la progression se fait sur un bon sentier bordé de myrtilles sauvages d'un camaïeu aux couleurs chaleureuses de l'automne, mais assez vite, compte tenu de l'altitude, ce tissu végétal coloré disparaît au profit de quelque chose de plus sec et de moins commode. Les cailloux ont fait leur apparition plus nombreux compliquant la marche des montagnards, mais la vue, qui s'élargit au fur et à mesure que le groupe prend de la hauteur, est splendide sur le lac de Grand'Maison.

Autour de 2400 mètres, le relief marque un palier. Les randonneurs ont atteint le lac de l'Ane. Le sommet est bien en vue. De très beaux cairns dressés par de véritables artistes balisent le parcours. Les blocs ont succédé aux cailloux. Sur les hauteurs, bien en retrait, les bouquetins, maîtres de ces lieux, guettent le groupe qui approche du sommet. Cette dernière partie impressionne certains, mais les animateurs qui ont préparé la sortie l'ont bien balisée. Malgré son caractère quelque peu "aérien" elle s'avère moins difficile qu'il n'y paraissait.

Il fait beau et malgré l'altitude, en l'absence de vent, il ne fait pas froid. Au point culminant un immense cairn se dresse devant le groupe qui va pouvoir se poser pour profiter de ce moment magique, admirer le panorama qui s'élargit sur 360 degrés, ouvrir les sacs pour en extraire les précieux casse-croûtes et trinquer à l'amitié. Plus tard, après le repos mérité, nos randonneurs penseront à prendre en sens inverse le chemin du retour, mais c'est une autre histoire !

JJ (pour Rando-Brézins – Les Chemins de Traverse)